



Sonstiges Tageszentrum für Senioren

Ab / Am

17.05.2024

Mit dem Spatenstich am 14. Juni 2021 fiel der Startschuss für das Tageszentrum für Senioren in der Alten Gasse. In diesem Tageszentrum können Menschen, die Pflegegeld beziehen, Betreuung benötigen und älter als 60 Jahre sind, betreut werden. In dem von der Siedlungsgenossenschaft Ennstal errichteten Gebäude werden auch neun Seniorenwohnungen untergebracht.

Die offizielle Eröffnung des von Astrid Feichtinger geleiteten Tageszentrums erfolgte am 17. Mai 2024.

Quelle: Kleine Zeitung vom 18.06.2021, Seite 28. Stadtnachrichten vom September 2024, Seite 27.

 Verfasser: Karl Hödl, 27.06.2021; 02.10.2024

 Letzte Überarbeitung: 02.10.2024